



THE GREEN BEAVER COMPANY

Hawkesbury, Ontario. Approuvé le 24 avril 2018

Sommaire du financement : Pour l'aménagement d'un bureau satellite situé à Hawkesbury, Ont. Le nouveau bureau est nécessaire, suite à l'embauche de deux nouveaux employés et le manque d'espace situé au bureau chef à Hawkesbury. Cinq employés seront situés à ce nouveau bureau, soit les départements de ventes de marketing. Il n'y aura pas d'abolition de postes mais créations de deux nouveaux postes de gestionnaire.

Résultats : Ce projet assurera 2 emplois des gestionnaires à temps plein (marketing et ventes) ainsi qu'une augmentation des ventes pour cette entreprise et une belle visibilité pour la région de Prescott-Russell.

Coût du projet : 82,000 \$ / PDEO : 10,000 \$

THE GREEN BEAVER COMPANY

Hawkesbury, Ontario. Approved April 24, 2018

Funding summary: For the development of a satellite office located in Hawkesbury, Ont. The new office is needed, following the hiring of two new employees and the lack of space at the head office in Hawkesbury. Five employees will be located at this new office, the marketing and sales departments. No jobs will be abolished, in fact two new manager positions will be created.

Results: This project will create 2 full-time managers positions (marketing and sales) as well as an increase in sales for this company and a good visibility for the Prescott-Russell region.

Project cost: \$ 82,000 / EODP: \$ 10,000